



Chers parents,

L'année scolaire touche à sa fin,

les élèves auront bientôt beaucoup de **fournitures** scolaires superflues! Nous vous proposons de donner tout ce qui ne servira plus, cartables, trousses, feuilles blanches, crayons de toutes sortes, règles, gommes, ... à des enfants qui en ont besoin et qui n'ont pas les moyens de se les procurer. Les affaires seront remises à l'association SAWA for Development and Aid (<u>www.sdaid.org</u>) dans le cadre de leur campagne « najjeh ghayrak / نجح غيرك ».

Des cartons seront disposés à cet effet dans le hall principal et devant le bureau du Directeur d'Ecole les mercredi 29, jeudi 30 juin et vendredi 1er juillet 2016.

Merci de votre coopération,

Le Club Solidarité

